

Sicherheit: «Unten» – Ein Film zum Thema Stolpern und Stürzen

Stolpern und Stürzen sind in der Schweiz die häufigste Unfallursache. Die Suva sensibilisiert unter anderem mit einem Film für die Thematik.



Stolperfallen werden, wenn sie überhaupt wahrgenommen werden, gerne verharmlost. Hier setzt der Film «Unten» an. Er bringt die Zuschauerinnen und Zuschauer auf Augenhöhe mit den Stolperfallen: Der Hauptdarsteller – ein Turnschuh – erzählt aus seiner Perspektive vom Tag, an dem sein Chef einen tragischen Unfall erleidet. Die Entstehung von Stolperfallen spielt im Film eine zentrale Rolle.

[Film anschauen.](#)

Quelle: [Suva](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO